

XM Cyber se incorpora al catálogo de distribución de V-Valley

Madrid, 2 de octubre de 2023. V-Valley ha firmado un acuerdo de distribución con XM Cyber, empresa líder en seguridad en la nube híbrida que está cambiando la forma en la que las organizaciones abordan el riesgo cibernético.

Gracias a este acuerdo, los clientes de V-Valley podrán acceder a todo el portfolio del fabricante, brindándoles la oportunidad de ofrecer a sus clientes sus servicios que, a diferencia de las soluciones clásicas, XM Cyber adopta un enfoque proactivo y preventivo mediante una simulación de ataques cibernéticos inofensivos, de forma que las empresas ya pueden identificar las debilidades y riesgos en sus sistemas y redes antes de que lo hagan los atacantes reales. Y además conocer las medidas correctivas necesarias para fortalecer su seguridad.

"Este acuerdo de distribución nos permite brindar a nuestros partners la oportunidad de ofrecer a sus clientes sus servicios con el objetivo que conozcan su estado de seguridad en tiempo real, las 24 horas del día, y sepan qué prioridad dar a las medidas correctivas que también propone la herramienta", Alberto Lopez, **head of sales and marketing Cybersecurity Area, V-Valley.**

XM Cyber transforma la gestión de la exposición al demostrar cómo los atacantes aprovechan y combinan configuraciones erróneas, vulnerabilidades, exposiciones de identidad y más, en entornos AWS, Azure, GCP y locales para comprometer activos críticos. Con XM Cyber, es posible ver todas las maneras en que los atacantes pueden llegar a los archivos críticos y todas las estrategias para detenerlos, señalando dónde remediar las exposiciones con una fracción del esfuerzo. La empresa esta fundada por altos ejecutivos de la comunidad de inteligencia cibernética israelí, XM Cyber tiene oficinas en América del Norte, Europa e Israel.

"Estamos encantados de asociarnos con V-Valley, distribuidor líder de soluciones de ciberseguridad en España. Esta asociación nos permitirá llegar a un público más amplio de clientes y ayudarles a proteger sus negocios de ciberataques avanzados de manera más eficiente utilizando la Gestión de Exposición continua. V-Valley tiene un profundo conocimiento del mercado español y una sólida trayectoria ayudando a los clientes a encontrar las soluciones de ciberseguridad adecuadas a sus necesidades. Estamos seguros de que esta asociación será un éxito para ambas empresas y para nuestros clientes", Santiago Álvarez de Cienfuegos, **Country Manager de XM Cyber para España.**

Sobre V-Valley

V-Valley aspira a convertirse en el distribuidor de referencia del mercado de Advanced Solutions, gracias a una amplia gama de tecnologías que se ofrecen en modelos on-premise o como servicio, una organización altamente especializada y un extenso conjunto de servicios a disposición de los players del sector. Enhancing Your Business es el payoff que resume la misión de la compañía y que tiene como objetivo acompañar a los clientes a potenciar, aún más, sus proyectos de transformación digital dirigidos a clientes finales y Administraciones Públicas. V-Valley combina la experiencia de una multinacional, con la agilidad y el conocimiento del mercado local, para atender de manera eficiente y personalizada a sus partners. V-Valley es una empresa del Grupo Esprinet, distribuidor líder en el Sur de Europa y entre los diez primeros a nivel mundial, cotiza en la Bolsa de Italia con una facturación de 4.700 millones de euros en 2021, 31.000 clientes activos, 650 marcas en su portfolio y más de 1.700 empleados.



Sobre XM Cyber

XM Cyber es un líder en la gestión de la exposición a la nube híbrida que está cambiando la forma en que las organizaciones abordan su ciber riesgo. XM Cyber transforma la gestión de la exposición demostrando cómo los atacantes aprovechan y combinan configuraciones erróneas, vulnerabilidades, exposiciones de identidad, etc., en AWS, Azure, GCP y entornos locales para poner en peligro activos críticos. Con XM Cyber, puede ver todos los caminos que pueden seguir los atacantes y todas las mejores formas de detenerlos, señalando dónde remediar las exposiciones con una fracción del esfuerzo. Fundada por altos ejecutivos de la comunidad israelí de ciberinteligencia, XM Cyber tiene oficinas en Norteamérica, Europa, Singapur e Israel.

V-Valley Marketing & Comunicación

Silvia Sánchez

Tel. +34 682 14 5424

e-mail: silvia.sanchez@v-valley.com